

martes, 17 marzo de 2020

Penda Sidibeh en el Màster en Educación para la Salud

Este año en el Máster Universitario de Educación para la Salud hemos podido contar con la experiencia de la Penda Sidibeh en el proyecto “Percepción de los pacientes sobre la construcción de un centro de Terapia Física y Rehabilitación en la parte urbana más grande en Gambia”. Penda es exalumna del máster y nos alegra saber que ha podido llevar a cabo aquel proyecto que diseñó durante su formación con nosotros.

#ladiferenciaesMEpSUdL #ladiferenciaessalut

